



## 木上小学校児童会の目標

### 「いつでも人の気持ちを考え、きまりを守り、 みんなで助け合う、明るい木上っ子」

木上小学校には3年生以上のクラスから代表が集まり、みんなで取り組んでいく内容などを話し合う代表委員会があります。第1回代表委員会の議題は「木上小学校全体の目標を決めよう」でした。子供たちがそれぞれのクラスで決めたことを持ち寄って話し合い、1年間の目標を決めてくれました。

私なりの解釈は…

- ・「いつでも人の気持ちを考え」…相手を思いやる優しい心(親切・思いやり)
- ・「きまりを守り」…社会生活で大切なこと(規則の尊重)
- ・「みんなで助け合う」…ボランティアなど人のために活動(勤労・公共の精神)
- ・「明るい木上っ子」…意欲的に生き生きと活動(明朗・快活)

素晴らしい目標ができました。子供たちに感謝です。第2回代表委員会では、「木上小人権宣言」を話し合います。とても楽しみです。

夏休みまで1か月余り、「きらきら」した目で「のびのび」と「えがお」で前に向かって過ごしてくれることを期待します。

## 歯と口の健康旬間

むし歯で苦労された方も少なくないのではないのでしょうか。木上小学校の子供たちも例外ではなく、むし歯の保有率は決して低い方ではありません。むし歯は、ちょっとした体調不良とは違い、休養で治るものではなく、歯医者に行ってきちんと治療をしなければいけません。

まずは、歯を磨いて予防することが大事です。歯と口の健康旬間では、町の歯科衛生士さんと水口養護教諭の指導で歯磨き指導を行いました。1年に1回の貴重な時間でした。正しい磨き方をしっかり身に付けてほしいと思います。

また、むし歯は治療しなければ悪くなる一方です。子供の将来の健康のために、受診をお願いします。



## 地区懇談会お世話になりました。

6月12日(水)13日(木)に地区懇談会を行いました。大変お忙しい中に、地区委員の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、多くの皆様に参加いただき実施することができました。

各地区で、児童の通学路での危険箇所など、ご意見をいただきました。子供たちへの指導を行うとともに、多方面に働きかけ、改善につなげていきたいと考えています。

通学路で上がってきた危険箇所を翌朝見に行きましたが、早速、保護者の方と民生委員の方が見守り活動をされていました。ありがとうございました。

# ～ 今月の木上小スナップ ～

① きらきら ② のびのび ③ えがお

## 6月10日(月)～14日(金) プール開き

今年も待ちに待った水泳の学習が始まりました。プール開きでは、水の大切さと水の事故防止について話をしました。



## 6月17日(月) 児童引渡し訓練

九州北部が梅雨に入りしました。これから雨の多い季節に備え児童引渡し訓練を行いました。保護者の皆様、大変お世話になりました。



## 6月18日(火) 学力充実タイム

学力充実タイムで「まる付け応援団」の皆様にご協力いただきました。



## 6月10日(月) 放課後子供教室実施

今年度から毎週月曜日に木上小学校で放課後子供教室が開かれています。

地域の指導員の方から、様々な体験活動を実施していただいています。先日は、「ウンスンかるた」を教えてくださいました。

参加の追加募集も配付しています。興味のある方は申し込んでみてください。

